







## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado-Morena) y Lilia Aguilar (Diputada-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- Al hacer un balance del sexenio de Andrés Manuel López Obrador, Arturo Ávila, destacó: "En este sexenio, tuvimos el aumento más importante del salario mínimo, un 150 por ciento en términos reales, mientras que el PRI y el PAN en promedio tenían un crecimiento del 3.75 por ciento. El PRI y el PAN siguen siendo expertos en esclavitud moderna y son expertos en dejar pobreza. Nosotros, incluso, elevamos a rango constitucional que nunca más en la vida vuelvan a estar los salarios mínimos por debajo de la inflación. No solamente eso, 5.1 millones de personas abandonaron la pobreza extrema".

"Los programas sociales, que hoy son derechos sociales, es uno de los grandes logros que nosotros tenemos, eso no lo puede negar nadie, 30 millones de hogares tienen estos programas. Este es el sexenio que en 56 años no ha tenido una devaluación significativa al peso, sino una apreciación, por eso hablamos del 'súper peso'. Así que por más que nos quieran regatear en temas económicos, la verdad es que estamos entregando buenas cuentas", señaló Lilia Aguilar.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUUB3wVr wJBkvcnffEVCPIBfMQV zvlQULtuRKsPst0l7A?e=6yaVfa